

Un marché de Noël réussi pour la 15^e édition à Grâne

Le 30 novembre 2026, Grâne a accueilli la 15^e édition de son marché de Noël, qui a réuni plus de 90 exposants et attiré plus de 2 000 visiteurs, malgré une météo pluvieuse mais le soleil était au cœur du village.

Un marché chaleureux, décoré et convivial qui a permis à tous de passer un agréable moment en famille ou entre amis.

Artisans, créateurs et producteurs locaux ont proposé une grande variété de produits de qualité. Les familles ont profité d'un espace enfants avec manège et château gonflable, tandis que le Père Noël et la Mère Noël, accompagnés d'un orgue de barbarie, ont enchanté les plus petits.

La buvette a régale tout le monde avec son vin chaud maison, crêpes et hot-dogs.

Pour célébrer cette 15^e édition, une tombola gratuite a rencontré un vif succès auprès du public et des exposants, 70 lots ont été distribués. Nous remercions nos artisans, commerçants à la réussite de cet évènement.

Un immense merci aussi à toutes les personnes qui nous ont prêté main-forte ce week-end pour le montage et le démontage des six chapiteaux de notre marché de Noël. Grâce à votre énergie, votre disponibilité et votre bonne humeur, l'association Grâne Initiatives a pu préparer cet événement festif dans les meilleures conditions. Sans vous, rien de tout cela ne serait possible : vous permettez à cette belle journée de rassembler chaque année de nombreux visiteurs plus de 2000 et pas moins de 92 exposants.

Votre soutien est précieux, et nous tenions à vous exprimer toute notre gratitude.



GRÂNE (SUITE)

Une foule dense au marché de Noël



Encore une belle réussite ce dimanche 30 novembre pour le marché de Noël de Grâne. Même la météo a collaboré et fait preuve de clémence en offrant une longue matinée ensoleillée, retenant les chutes de pluie usqu'en milieu d'après-midi. La foule dense de chalands a pu

déambuler tranquillement sur le champ-de-Mars parmi les nombreux exposants présents. Des producteurs agricoles locaux ou plus exotiques cotoient torréfacteur, fabricants de pantoufles ou de vêtements chauds, lithothérapeute, créateurs de bijoux, d'objets décoratifs, de confiseurs. Le



food truck ne désespère pas, la buvette est bondée, le vin chaud coule à flot et les plats de raviolis sont dévorés dans une ambiance de chants de Noël traditionnels où le « gingle bell, gingle bell... » interprété par Frank Sinatra tient une place incontournable. Au micro, les heureux gagnants de la tombola étaient invités à récupérer les lots généreusement offerts par les commerçants et entrepreneurs... Le numéro 31 s'est fait désirer longtemps et je ne sais pas s'il est venu récupérer son lot. D'autres exposants avaient trouvé place, bien au chaud, dans le temple et sa grande salle et la foule y était encore plus compacte. Bien sûr, les enfants n'étaient pas

oubliés et ceux qui ne trouvaient pas leur bonheur auprès des étals pouvaient se diriger vers la médiathèque pour participer à l'atelier de la mère Noël, atelier décoratif de peinture, collage, découpage. Enfin, la génération des séniors a apporté son obbole à l'animation à travers l'association Vieillir au village et ses volontaires dans l'organisation.

Une centaine d'exposants, les

J. P.